
Zusatzmodul Wohnen Fragile 
Sie möchten trotz Leistungs-Abbau bei uns wohnen?
Dann ist das Merkblatt für Sie.

Menschen wollen auch nach einem Leistungs-Abbau selbstständig leben und
wohnen. Bei Brändi gibt es auch für solche Personen Wohnplätze.

Das bieten wir Ihnen:
	– Wir planen Ihren Tages-Ablauf.
	– Wir bieten viele Angebote für die Freizeit.
	– Unsere Betreuungs-Personen helfen Ihnen, wenn Sie Hilfe brauchen.
	– Weitere Fach-Personen helfen Ihnen, dass Sie gesund bleiben.
	– Wir arbeiten mit Ihren Angehörigen und Bezugsperson zusammen.

Kontaktpersonen und -angaben finden Sie auf www.braendi.ch/wohnen


